

EVENT
PENILAI HARGA EFEK INDONESIA
SCHOOL OF BONDS AND FIXED INCOME

PHEI Menyelenggarakan Pelatihan Virtual
Sukuk: Product, Market & Investment Strategy pada 26-27 Juli 2022

Jakarta, 27 Juli 2022. Pada tanggal 26-27 Juli 2022, Departemen Layanan Edukasi PT Penilai Harga Efek Indonesia menyelenggarakan kelas reguler pelatihan virtual komprehensif angkatan ke-247. Kegiatan yang merupakan bagian dari PHEI *School of Bonds & Fixed Income* (SoBFI) ini mengambil topik "*Sukuk: Product, Market & Investment Strategy (SIS)*". Peserta pelatihan kali ini berasal dari berbagai latar belakang profesi dan sektor industri keuangan. Pelatihan diikuti oleh 6 peserta yang terdiri dari PT Evergreen Sekuritas Indonesia, PT Pilarmas Investindo Sekuritas, PT Waterfront Sekuritas Indonesia, PT FAC Sekuritas Indonesia, PT Bumiputera Sekuritas dan Dana Pensiun Pupuk Kaltim Group



Bertindak sebagai *trainer* adalah ahli dan praktisi dibidang Ekonomi dan Keuangan Syariah yaitu Bapak R Nur Imam MS.

Materi yang disampaikan pada pelatihan dua hari tersebut meliputi Komparasi surat berharga; Prinsip dasar ekonomi syariah; Jenis-jenis akad dan Sukuk; Alasan menerbitkan Sukuk; Kondisi pasar Sukuk yang terdiri dari *Global industry trend, Share, Size, Growth, Comparison and Opportunity*; Mekanisme dan alur investasi pada Sukuk; Hal-hal yang perlu diperhatikan dalam berinvestasi Sukuk, dan Studi kasus Sukuk default.

Sejak Desember 2010, PHEI telah mengadakan pelatihan terkait obligasi dan pendapatan tetap secara rutin. Peserta diberikan kemudahan untuk memilih kelas yang akan diikutinya. Selain menyediakan kelas reguler, PHEI juga menyediakan kelas *in-house* yang dapat mengakomodasi kebutuhan pelatihan untuk *group*.

Untuk informasi lebih lanjut tentang penyelenggaraan kelas reguler dan *in-house*
PHEI School of Bonds & Fixed Income, dapat menghubungi :

PT Penilai Harga Efek Indonesia
Departemen Layanan Edukasi
WA: 0819-5262-5620
Email: sobfi@phei.co.id

Departemen Layanan Edukasi Tel. +62.21.515.5620 Faks. +62.21.515.5026
Website: sobfi.phei.co.id